

Von der Cover- zur «FCB-Band»

ROT-BLAU → Die Basler Band The Zodiacs produzierte ein Fan-Album. Jetzt vertreibt sogar der Fanshop ihre CD. Auf Wunsch des FC Basel.

Mario Brunner
@mariobrunner1

Seit 37 Jahren existiert die Basler Band The Zodiacs bereits. Früher spielten sie Covers, später eigene Songs, dann folgte im Mai das FCB-Album «Für immer und e Daag» – eingungen mit den Fans der Muttenserkerve. Nach knapp vier Monaten ist ein grosser Teil der CDs bereits weg. Auch ohne die Hilfe grosser Labels.

«Wir wollten nicht einfach auf der FCB-Erfolgswelle mitreiten», sagt Sänger und Gitarrist George Hennig (62). Darum hätten sie auch alternative Vertriebskanäle gesucht. «Wir

wollten die ganze Sache nahe bei den Fans lancieren.» Bisher war das Album im Saal 12, beim Bauwage Muttenserkerve, im Didi Offensiv und in der Tabacheria zu haben. Jetzt neu auch im FCB-Fanshop. «Der FCB hat uns angefragt. Das hat uns sehr gefreut.» Auf das Album aufmerksam gemacht hat die Band den Verein jedoch selber. Denn

alle FCB-Mitarbeiter und -Spieler bekamen eine CD geschenkt. «Wir belieferten auch alle Ehemaligen, deren Adressen wir finden konnten.»

«Ottmar Hitzfeld hat sich per Mail bedankt.»

Eingespielt wurde das Album zusammen mit etwa 100 Personen aus der Kurve. Auch die Cover-Gestaltung geht aufs Konto der Muttenserkerve. **Mittlerweile seien einzelne Songs sogar ins Repertoire der Kurve aufgenommen worden und seien an Spielen zu hören.**

«4000 Kehlen singen deinen Song – ein unglaubliches Gefühl», sagt Hennig. Obwohl das Album regen Anklang findet, ist kein zweites FCB-Album in Planung. Denn: «Das ist das, was wir zu unserem FCB sagen wollten.» ●

